

[Página Principal](#) / [Mis cursos](#) / [20233](#) / [ELECTIVAS ESPECIALIZACIÓN MODALIDAD VIRTUAL](#) / [20233 | 1S | 2B | APLICACIÓN DE MODELOS DE CLOUD COMPUTING - CTP - 121A2](#) / [Actividades Evaluativas](#)
/ [Semana 7 - Taller](#)

20233 | 1S | 2B | APLICACIÓN DE MODELOS DE CLOUD COMPUTING - CTP - 121A2

Semana 7 - Taller

Abre: martes, 23 de mayo de 2023, 00:00

Vencimiento: lunes, 29 de mayo de 2023, 23:55



ACTIVIDAD EVALUATIVA



Realice un documento investigativo, donde explique cada uno de los componentes de la ruta de aprendizaje (seis pasos) para aprender los conceptos básicos de la plataforma Azure de Microsoft y en cada uno a su parecer realice una infografía de los más relevante para comprender y sintetizar el uso, características y beneficios e impactos que ofrece esta plataforma para mejorar los servicios locales y desarrollos de aplicaciones a la medida en la

empresa versus nube.

Rutas de aprendizajes:



Título

Debate en torno a la importancia del proceso de migración de los servicios locales de una empresa a una plataforma en la nube que lo es la Amazon Web Services (AWS).

Objetivo de aprendizaje

Por medio del desarrollo del foro debate, se busca que el estudiante, analice y comprenda la importancia de identificar el proceso de migración de los servicios locales de una empresa a la plataforma AWS.

Introducción actividad

Se parte primero de hacer la lectura del documento: Migración de los servicios locales (web, correo electrónico y monitoreo de red) a la nube, basado en la norma ISO 27018, para pequeñas y medianas empresas en telecomunicaciones; seguido del video Webinars “Migración de servicios a la plataforma AWS”. Luego el estudiante debe responder las preguntas planteadas en este foro debate, sustentado con citas y referencias de los autores consultados en la lectura y Webinar recomendado. De ahí, se espera que el estudiante fortalezca sus conocimientos sobre el proceso que se debe llevar para lograr migrar los servicios locales de una empresa a una plataforma en la nube en este caso la AWS de Amazon.

Instrucciones para el estudiante

Siguiendo la lectura del autor Bosmediano (2021) y el video de Webinars, se inicia este foro debate con dos preguntas puntuales para responder primero de forma individual y después hacer el análisis grupal con los compañeros del foro. 1. Escriba de forma clara y precisa cuatro características que debe cumplir el proveedor de servicio cloud para el proceso de migración. (No dar ejemplos). 2. Escriba de forma clara y precisa cuatro características que debe cumplir el proveedor de servicios de Internet para el proceso de migración. (No dar ejemplos). 3. Escriba tres requerimientos mínimos basados en la ISO 27018 que deberán cumplir tanto el proveedor de servicio cloud como el proveedor de servicios de Internet (por cada uno). (No dar ejemplos). 4. Enumere los pasos que se debe seguir para lograr la migración de los servicios locales de la empresa a la plataforma AWS (No dar ejemplos). Importante. Evite copiar y pegar de los autores referenciados. El foro está dividido en dos partes. ü Primera. El estudiante debe responder las preguntas de forma individual, citando en cada una como mínimo un autor para exponer su punto de vista. ü Segunda. Realizar el debate mínimo con dos compañeros acorde a sus respuestas; las cuales deben ser atendidas en el tiempo asignado del foro. Criterios de Calidad y evaluación: · Utilización de Normas APA última edición; para sustentar las respuestas individuales. · Se debe responder todas las preguntas planteadas de forma individual. · Se debe participar en el foro debate con sus compañeros aclarando lo expuesto por ellos. Allí se abre el debate y por medio de preguntas y respuesta únicamente entre los estudiantes para profundizar más sobre el tema. · Se debe colocar la pregunta y después la respuesta para llevar un orden en el desarrollo de estas. Importante. ü Respetar las intervenciones de los compañeros y hacer las preguntas o aclaraciones de forma respetuosa.

Metodología

El estudiante debe estar atento del foro que abrió de manera individual, con respecto al tema; con el fin, de revisar si algún estudiante hace una intervención para iniciar o continuar el debate, en el tiempo asignado para tal fin.

Tenga presente los siguientes aspectos · El debate se realiza mínimo con dos compañeros. · Tipos de participación: contra argumentar a sus compañeros, proponer diferentes alternativas, aclarar algunos aspectos, generar preguntas a sus compañeros sobre las propuestas, entre otras. Citación: como mínimo en cada intervención se recomienda citar un autor, para exponer su punto de vista para dar veracidad a las afirmaciones realizadas.

Bibliografía/Referencia

s Documento de lectura recomendado: Bosmediano Cárdenas, C. P. (2021). Migración de los servicios locales (web, correo electrónico y monitoreo de red) a la nube, basado en la norma ISO 27018, para pequeñas y medianas empresas en telecomunicaciones (Master's thesis).

<http://repositorio.utn.edu.ec/bitstream/123456789/11485/2/PG%20870%20TRABAJO%20GRADO.pdf> Video recomendado: Webinars

Cómo migrar a la nube de AWS - Español



Rúbrica

La evaluación del foro tiene un total de 5 puntos, divididos de la siguiente forma:

- Participación individual. 2.0 puntos.
- Participación grupal. Pertinencia del debate. 1.5 puntos.
- Citación y referencia acorde a la norma APA. 0.5 puntos

Estado de la entrega

Estado de la entrega	No submissions have been made yet
Estado de la calificación	Sin calificar
Tiempo restante	27 días 4 horas restante
Última modificación	-

[◀ Semana 5 y 6 - Foro](#)

Ir a...



[Evalúa a tu tutor ▶](#)